



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DRAME

Une ressortissante congolaise d'une trentaine d'années a péri dimanche dans le naufrage à Omboué (Etimboué) de son embarcation. Contrairement aux deux autres occupants, elle ne portait pas de gilet de sauvetage. Un réel problème de sécurité en matière de navigation fluviale.

Page 13

COVID-19

Avec cinq nouvelles victimes annoncées hier par le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, le Gabon vient de franchir le seuil symbolique de 100 décès (101) dus au Covid-19, alors que le coup d'envoi de la campagne de vaccination ne serait plus qu'une affaire de jours.

Page 4

CETTE FOIS LA BONNE !

APRÈS le faux départ d'octobre 2019, le coup d'envoi du chantier de réhabilitation des 3 km du boulevard Triomphal, vieux de 44 ans, vient d'être donné. Les travaux, confiés cette fois à Socoba-EDTPL – et qui devraient provoquer de gros embarras de circulation –, vont consister en un changement en profondeur de la structure de la chaussée existante et de l'ensemble des ouvrages hydrauliques vétustes.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

S'il y a une campagne à laquelle, moi Makaya, je m'engage totalement, c'est bien celle menée par la Sobraga.

Les sachets, les bouteilles plastiques et autres déchets sont une calamité pour notre environnement. On les trouve partout. Même au milieu de nos forêts, loin, loin, là-bas où on ne les soupçonne pas. Que faire? Quelles mesures encore prendre pour lutter contre ces "cancers" du monde moderne?

Il y a quelques années, quand le gouvernement a pris la décision d'interdire chez nous les sachets non biodégradables, on a tous applaudi. On s'est dit, voilà une mesure qui va protéger notre environnement et notre santé. Et tout le monde s'était d'ailleurs aligné. Notamment dans les commerces où les nouveaux emballages aux normes ont peu à peu remplacé les polluants. Mais, on est au Gabon. Appliquer les bonnes décisions n'est pas dans notre ADN. D'ailleurs, les mêmes qui interdisent sont aussi les mêmes qui violent nos lois. De retour des bords de la Seine ou de Dubaï, ils regagnent le pays les bras chargés des sacs plastiques pourtant prohibés. Et voilà nos cours d'eau transformés en dépotoirs. Un tour sur le littoral, le spectacle est insoutenable avec ces bouteilles en plastique, ces sachets, ces pneus usagés, etc. qui jonchent nos plages. Et pourtant, on peut agir et arrêter le massacre. Ceux qui visitent le Rwanda, reviennent émerveillés. Là-bas, ils ont réussi. Pourquoi pas nous?

En tout cas, la Sobraga nous suggère sa solution : le verre consigné

...**MAKAYA**

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit